

Rusia denuncia de decisión política tras confirmarse exclusión de paralímpicos rusos



Ginebra, 23 Ago (AFP) - Los Juegos Olímpicos se acabaron, pero no el escándalo de dopaje en Rusia: ningún deportista ruso participará en los Juegos Paralímpicos de Rio, entre el 7 y 18 de septiembre, según la decisión al recurso calificado como "más política que jurídica" por Moscú.

"El Tribunal de Arbitraje Deportivo ha desestimado el recurso presentado por el Comité Paralímpico de Rusia contra la decisión dictada por el Gobierno del Comité Paralímpico Internacional (CPI) el 7 de agosto", señaló el TAS en un comunicado de prensa.

"Como consecuencia, se confirma la decisión del CPI", prosiguió la máxima instancia judicial del deporte, con sede en Lausana.

"Esta decisión es muy cruel y sin una base real", manifestó Dmitry Svishchev, jefe del Comité de Deportes del Parlamento ruso. "Se puede sancionar a quien sea, a los ministros, funcionarios, médicos, entrenadores, pero los deportistas paralímpicos no deberían serlo, no se lo merecen", agregó.

La doble campeona olímpica de salto de pértiga rusa Yelena Isinbayeva, que acaba de ser admitida en

el Comité Olímpico, también expresó estar en contra de la decisión en su cuenta de la red social de Instagram: "Queridos deportistas paralímpicos, compartimos esta injusticia flagrante con vosotros, ¡Sed fuertes! ¡Fuisteis, sois y seréis nuestros héroes!"

Por su parte, el presidente del Comité Paralímpico Internacional, Philip Craven, mostró su satisfacción por la confirmación del TAS. "La decisión tomada hoy refuerza nuestra convicción de que el dopaje no tiene absolutamente su sitio en el deporte paralímpico", afirmó Craven en un comunicado de prensa.

"Expresamos nuestra simpatía a los deportistas rusos que se perderán los Juegos Paralímpicos", prosiguió el presidente del CPI. "Es un día triste para el movimiento paralímpico, pero también esperamos un nuevo comienzo. Esperamos que esta decisión sirva de catalizador para un cambio en Rusia", aseveró Craven.

El máximo responsable del COI recordó que la exclusión de Rusia se debe a la "incapacidad de respetar sus obligaciones respecto al Código Mundial Antidopaje."

El CPI halló la existencia de muestras sospechosas en 44 deportistas paralímpicos rusos para los Juegos de invierno (boreal) de Sochi en 2014.

El presidente del Comité Paralímpico alemán, Friedhelm Julius Beucher, también expresó su contento por la decisión del TAS: "Esta sentencia es un signo de verdadera tolerancia cero hacia el dopaje".

Con esta decisión se muestra la brecha que separa la decisión del CPI de la del Comité Olímpico Internacional, que autorizó a los deportistas rusos a participar en los Juegos si cumplían algunas condiciones.

El COI, que había rechazado la exclusión de los Juegos de Río a los deportistas rusos en bloque, dejó la elección a cada federación deportiva internacional, reservándose el derecho final a decidir.

En total, Rusia dejó fuera a 113 deportistas, de los cuales su mayoría eran atletas, 67 de 68 de ellos. En cambio, esta decisión no ha impedido al país que termine en cuarta posición de la tabla del medallero con 56 preseas, 19 de oro.

Algunos deportistas recurrieron a su exclusión ante el TAS y lo ganaron como Darya Klishina, la única rusa que participó en la disciplina de atletismo, que al final acabó en el noveno lugar en la prueba de salto de longitud.

El TAS indicó el domingo que había registrado 16 recursos a título individual o colectivo en nombre de los atletas rusos excluidos de los Juegos de Río tras el escándalo de dopaje.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103458-rusia-denuncia-de-decision-politica-tras-confirmarse-exclusion-de-paralimpicos-rusos>



Radio Habana Cuba